

NeujahrsglÃ¼hen 2015

Am Samstag, den 03.01., haben wir bei milden Temperaturen unser viertes NeujahrsglÃ¼hen gefeiert. Das sehr berauschende Fest war leider geprÃ¤gt von Regen, mal mehr, mal weniger. Dieses Wetter scheinen wir gepachtet zu haben, denn es war die vierte Veranstaltung bei Regen. Doch davon lieÃen sich unsere GÃ¤ste zum GlÃ¼ck nicht abhalten und kamen trotzdem in Scharen vorbei. Neben dem obligatorischen GlÃ¼hwein gab es zum ersten Mal einen warmen Hugo, ein Gemisch aus versÃ¼Ãtem WeiÃwein mit Holundergeschmack. Daneben konnten alle noch unsere herzhaften Flammkuchen verspeisen. Unser groÃes Feuerfass trotzte dem Regen, doch so manche Rauchschwaden konnten auch wir nicht verhindern. An den Tischen wurde nicht nur der heiÃe Hugo verkÃ¶stigt, sondern auch noch gefachsimpelt: So mancher Vorstand hielt sich mit einer Unterhaltung Ã¼ber die Steuerpflicht, Europa und der Euro-Verschwendung in guter Laune. Durch die zwei groÃen WÃ¤rmepilze hielten wir gekonnt die KÃ¤lte fern und es wurde bis frÃ¼h in den Morgen gefeiert.

Unser erstes Fest im neuen Jahr war somit ein voller Erfolg und wir bedanken uns bei den freiwilligen Helfern und bei allen, die zum Gelingen dieses Ereignisses beigetragen haben. Ein groÃer Dank geht auch an unsere GÃ¤ste, die trotz des Regens und der milden Temperaturen unseren leckeren heiÃen GlÃ¼hwein verkÃ¶stigt haben oder sich an dem einen oder anderen Flammkuchen erfreuten.